



## Entrevista / Raúl Bolaños-Cacho Cué (Diputado - PVEM)

CIUDAD DE MÉXICO (IVONNE MELGAR). – "Esta iniciativa se va a construir entre quienes integramos el bloque mayoritario en ambas cámaras: Morena, Verde y PT. Y en eso quiero ser enfático y resaltar, primero que nada, hay que privilegiar la unidad en torno al proyecto de nación de la presidenta Claudia Sheinbaum. Si va a haber una Reforma Electoral, por supuesto, que haya, pero que garantice la representatividad de la pluralidad de todos los partidos, que se vuelvan más eficientes los gastos en las campañas, que tengan una autonomía real de los órganos electorales locales y que, si se habla de una reducción de presupuesto, pues que se haga de manera igualitaria a todos los partidos".

<https://drive.google.com/file/d/1wH4jtYfm22oi6fLAdIGt3UODGd9IAlac/view?usp=sharing>